
受講者より

○総合についてじっくり考える機会がなかなかないので、とても良い経験になりました。

○演習や実践交流がとても勉強になりました。その中で特に今後、子ども達が意欲的に活動

するために、課題との出会いの工夫を行っていきたいです。

○総合の基本的なことがまだはっきりしていないので、講座に参加させていただきました。

グループ討議や演習では、色々な先生方の考え方やアドバイスをいただき、とても勉強に

なりました。松尾先生の講義では、ねらいの大切さや実際の指導案検討も勉強になりまし

た。

○公開講義が良かった。付箋を使った活動は、生徒にもやらせてみてもいいなと思いまし

た。ただ、時間が短かったのが残念でした。

○道研の先生が行った演習は直接的に指導案や授業を見ることにつながり、良かったです。

○講座に参加して、学校全体として系統立てて積み上げていきたい力を明確にして、今年度

の取組を振り返ってみたいと思いました。

○貴重な資料をたくさんいただきました。今後実践に生かしていきたいです。
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